



Paris le 18 juillet 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Retraites : des annonces qui vont dans le bon sens

Le Haut-Commissaire à la réforme des retraites Jean-Paul Delevoye a dévoilé ce matin, en présence d'Agnès Buzyn, Ministre des Solidarités et de la Santé, les grandes lignes de son projet de réforme des retraites. La FNSEA se réjouit de ce nouveau pas dans la bonne direction. La mise en œuvre d'un système par points et d'un minimum de pension à 85 % du Smic net, commun à l'ensemble des français, était une revendication de longue date de notre organisation. De même, le fait de pouvoir acquérir des droits nouveaux à la retraite pour ceux qui cumuleront demain une activité et une retraite. L'abandon des conditions de ressources pour bénéficier de la pension de réversion est également une bonne nouvelle.

Robert Verger, Président de la Commission Sociale et Fiscale de la FNSEA, qui a mené les discussions avec Jean-Paul Delevoye lui a néanmoins rappelé l'urgence de revaloriser les minima des retraités actuels. Ces derniers, dont les minima ne dépassent pas 700 € à carrière complète, ne comprendraient pas leur exclusion du bénéfice de la future retraite minimum à 1 000 € par mois.

La FNSEA continuera à porter fort cette revendication auprès des parlementaires pour enfin aboutir à des retraites agricoles dignes.

Contact presse :

FNSEA : Marion Fournier – 07 60 29 56 17 - marion.fournier@fnsea.fr